

Liebe Kundinnen und Kunden der Galerie 21.06,

Die farbenfrohen Textilbilder von Magdalena Maatkare sind nun „Galerie-Geschichte“, denn die Ausstellung „L'Ouverture“ ist beendet.

Danke an alle, die noch während der Verlängerung gekommen sind, um mit mir und der Kunst ins Gespräch zu kommen.

Auch wenn es draußen allmählich herbstelt, sind wir im Süden der Republik immer noch in Sommerferien-Stimmung. Die Galerie wird ihre Sommerpause verlängern und bis Mitte Oktober geschlossen bleiben, aber wir können uns in der Zwischenzeit an anderen kunstvollen Orten treffen, wenn Sie mögen.

## ***DIE SPÄTSOMMER-TIPPS***

**Schloss Achberg „KUNST & LIEBE“. 13 zeitgenössische Künstlerpaare im Miteinander und Gegenüber.**

Bei jedem Besuch in Schloss Achberg entdecke auch ich neue Facetten und Verbindungen. Diese Ausstellung bietet unglaublich viele Perspektivwechsel und schafft keinerlei Konkurrenzstimmung innerhalb der Räume des Schlosses, worüber ich wirklich sehr glücklich bin.

Am 14. September wird 30 Jahre Schloss Achberg gefeiert, schauen Sie vorbei und nutzen Sie gerne die Gelegenheit, am späteren Nachmittag einige Künstlerpaare persönlich kennenzulernen. Oder kommen Sie zu meiner nächsten Führung durch die Ausstellung, am letzten Septembersonntag.



vor "Ada & Mary" von Knebl & Scheirl, Foto Markus Leser

Mehr Infos unter:

<https://www.schloss-achberg.de/ausstellung/>

- TIPP:
- 30 Jahre Schloss Achberg // Sonntag, 14. September, nachmittags
- Kuratorinnenführung Achberg // Sonntag, 28. September um 13 Uhr

### Neues Schloss Kißlegg: KLAUS PRIOR „UNA LUNGA STORIA“

Die Ausstellung zu Ehren des in Lugano lebenden Künstlers hinterlässt Spuren. Priors Kunst geht unter die Haut, sie bringt uns zum Nachdenken, über uns selbst und über die „Lage der Nation“. Vielleicht sollten sich Politikerinnen und Politiker öfters in Ausstellungen mit zeitgenössischer Kunst aufhalten und sich dort zu Klausurtagungen treffen. Priors Kißlegger Auftritt böte einen idealen Rahmen!

Wer den Künstler selbst kennenlernen möchte, hat noch einmal die Gelegenheit und sollte diese unbedingt nutzen. Wir werden zusammen durch die Ausstellung gehen und bestimmt noch das eine oder andere spannende Detail erfahren.



Klaus Prior bei der Vernissage im April 2025, Abendstimmung Kißlegger Schlossgarten Fotos: privat

Mehr Infos unter:

<https://www.kisslegg.de/gaeste/erleben-entdecken/kunst-kultur/kunstaussstellung-klaus-prior>

- **TIPP: Künstlerfrühschoppen mit Klaus Prior // Sonntag, 21. September von 11 bis 13 Uhr // Eintritt frei.**

**Kreissparkasse Ravensburg (14.09.-31.10.2025) // Isa Dahl: Blick fern. Nah dran. Wahrscheinlich schön.**

Die aus Ravensburg stammende Malerin Isa Dahl muss ich an dieser Stelle nicht vorstellen. Viele kennen die Künstlerin persönlich, viele kennen ihre fulminanten Ölbilder. Die Kreissparkasse Ravensburg widmet Isa Dahl eine Ausstellung, deren Titel aus sechs Wörtern und drei Punkten besteht und der wirklich neugierig macht auf die

Kunst in der Schalterhalle! Wenn Sie zudem neugierig auf ein Gespräch mit Isa Dahl sein sollten, so kann ich Ihnen Mittwochabend, den 15. Oktober ans Herz legen.

- **TIPP: Nah Dran. Isa Dahl im Gespräch mit Andrea Dreher**  
**Mittwoch, 15. Oktober 2025 um 18 Uhr // Anmeldung erbeten**

Mehr Infos unter:

<https://www.kreissparkasse-ravensburg.de/de/home/ihre-sparkasse/termine-und-events/ausstellungen.html>

Vorab können Sie gerne ergänzend einen Blick ins zweite Obergeschoss des Ravensburger Rathauses werfen und staunen, wie wunderbar die großformatigen Tondi von Isa Dahl mit dem historischen Gebäude in Dialog treten.



Isa Dahl im Ravensburger Rathaus Foto: Dreher

- TIPP: Und zum Schluss möchte ich Sie noch in unsere **Landeshauptstadt Stuttgart locken**. Dort lädt die Staatgalerie Stuttgart zur **Großen Landesausstellung 2025** ins Kunstgebäude am Schlossplatz ein und präsentiert die Ausstellung „The Sprayed Dear“ der 1961 in Freiburg geborenen und international renommierten Künstlerin Katharina Grosse.

Hier sind zwei Eindrücke (beide Fotos Andrea Dreher)



Mehr Infos unter.

<https://www.staatgalerie.de/de/presse/katharina-grosse-sprayed-dear-11-april-2025-kunstgebaeude-stuttgart>

Ich freue mich auf ein Wiedersehen mit Ihnen / euch

Ihre / eure Andrea Dreher